

751. 18 mars *Mémoire*. Rapport d'une conversation avec le consul général d'Allemagne au sujet de sa déclaration relative à la conscription pour les forces armées d'Allemagne..... 966

752. 21 avril *Le haut commissariat de Grande-Bretagne au ministère des Affaires extérieures*. Expose les vues de son gouvernement sur la possibilité pour certains pays, dont l'Italie, de faire du recrutement en Grande-Bretagne..... 968

PARTIE 3

ESPAGNE

1936

753. 23 juill. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose la situation en Espagne et donne des raisons pour envoyer des navires de guerre anglais dans la région..... 969

754. 5 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Donne plus de détails à propos de la Guerre civile..... 970

755. 18 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Demande des renseignements sur l'attitude de Londres à l'égard du conflit espagnol..... 970

756. 19 août *Mémoire*. Notes préliminaires sur la non-intervention dans la guerre civile..... 971

757. 11 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Résume l'action de Londres à la suite de ce conflit..... 972

1937

758. 19 janv. *Projet de rapport du comité interministériel*. Critique la législation sur l'enrôlement à l'étranger et recommande de la remplacer..... 973

759. 20 janv. *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au directeur des Passeports*. Conseille de délivrer les passeports sans se soucier de la destination des requérants..... 974

751. Mar. 18 *Memorandum*. Reports conversation with German Consul General on subject of his statement regarding conscription for German Armed Forces..... 966

752. Apr. 21 *British High Commission to Department of External Affairs*. Conveys position of British government on possible military recruiting by foreign countries in Britain, especially Italy..... 968

PART 3

SPAIN

1936

753. July 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Explains situation in Spain and reasons for sending British warships to area..... 969

754. Aug. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Gives further details of Spanish Civil War..... 970

755. Aug. 18 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Requests information on British action with regard to Spanish conflict..... 970

756. Aug. 19 *Memorandum*. Preliminary notes on non-intervention in Spanish Civil War..... 971

757. Sept. 11 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Summarizes British action re Spain..... 972

1937

758. Jan. 19 *Draft Report of Inter-departmental Committee*. Criticizes existing legislation on foreign enlistments and recommends new legislation be immediately prepared..... 973

759. Jan. 20 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Passport Officer*. Advises that passport applications should be dealt with regardless of suspicions of applicants' ultimate destination..... 974